

BOLETÍN No. 109 ->>

Maestrías de las áreas básicas y agropecuarias serán galardonadas, además de entregarles sus acreditaciones internacionales

Asistirá rector en Colombia a la Asamblea General Ordinaria de la AUIP para recibir estos reconocimientos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes recibirá el premio AUIP a la calidad de posgrado y doctorado en Iberoamérica por sus programas educativos de maestría en Ciencias área Biotecnología Vegetal o Toxicología y en Ciencias con opciones Agronómicas Veterinarias, los cuales serán entregados al rector de la Institución, Mario Andrade Cervantes en el marco de la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP) a realizarse en Bogotá, Colombia.

En este sentido, el rector de la UAA expresó que la Institución está dando pasos firmes en su proceso de internacionalización, a través de la evaluación de sus programas educativos tanto de pregrado como de posgrado que se someten a la revisión de expertos pertenecientes a organizaciones de prestigio a nivel mundial, con el propósito de conocer el estatus y las áreas de oportunidad en cada área del conocimiento.

Destacó que de 37 programas que se postularon para obtener este premio, sólo 17 alcanzaron puntuaciones de excelencia que los hicieron acreedores a este reconocimiento a la calidad del posgrado en Iberoamérica en su 7ª. Edición, por lo que es muy gratificante para toda la comunidad académica, alumnos y egresados de dichos programas de posgrado que exista un reconocimiento a su labor en pro de la calidad educativa.

Andrade Cervantes expresó que la ceremonia de premiación se enmarcará en la Asamblea General Ordinaria de la AUIP, a realizarse del 19 al 21 de marzo y en donde además se abordarán temas como la elección de la nueva comisión ejecutiva de la Asociación, así como el plan de trabajo 2014 - 2015.

Cabe destacar que la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado agrupa a 183 instituciones de educación superior de 20 países como Portugal, España, Argentina, Brasil, Uruguay, por mencionar algunos; y a través de esta agrupación se generan programas de redes académicas, estancias y movilidad, entre otros aspectos que permiten el fortalecimiento de la vinculación interinstitucional a nivel global.

